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Carlo Beninati e Mauro Filippelli

Referente Mauro Filippelli

Il badminton
nelle scuole

Diamante. In una lettera la richiesta dell’incontro sull’appr odo

Il sindaco aveva scritto a Gentile

Cetraro. Iniziative dell’amministrazione

Raccolta differenziata
boicottata da incivili

DIAMANTE – Il sindaco di Diamante, Erne-
sto Magorno con una lettera inviata all'asses-
sore regionale Gentile evidenziava il fermo
dei lavori: «Il protrarsi dell’attuale situazione
di stallo dei lavori sta, com’è naturale, accre-
scendo l’inquietudine della cittadinanza ed
in particolare di quellecategorie che sono di-
rettamente interessate, per le attività econo-
miche che svolgono. L’Amministrazione Co-
munale di Diamante –scriveva Magorno - che
vuole fortemente la realizzazione dell’opera,
ha sempre assicurato fattivamente la sua col-
laborazione agli altri soggetti istituzionali
che sono attori della vicenda, così come alla

società affidataria della realizzazione
dell’opera, ed ha sollecitato con puntualità e
moderazione, ogni qualvolta si è reso neces-
sario, il superamento di ogni ostacolo proce-
duraleoamministrativo. Sindalnostroinse-
diamento abbiamo tenuto un atteggiamento
cooperativo finalizzato ad agevolare la realiz-
zazione di quell’approdo che Diamante, tut-
tavia non può più attendere, come ha fatto pa-
zientemente da decenni. Al fine di poter avere
esattacognizionedi qualiimpedimentiburo-
cratici hanno determinato la mancata ripre-
sa dei lavori e affinchési rompa ogni indugio
e si proceda alla realizzazione dell’opera».

Diamante. Servirà a fare il punto della situazione e a eliminare qualsiasi dubbio sulla prosecuzione

Vertice operativo sul porto
Convocato dall’assessore regionale ai Lavori pubblici, Giuseppe Gentile

di MATTEO CAVA

DIAMANTE –Troppe paro-
le dette a casaccio sul porto.
È bene, dunque, che si fac-
cia chiarezza sul reale stato
dell'opera e sulle prospetti-
ve future. Per questo moti-
vo, l'assessore regionale ai
Lavori pubblici, Giuseppe
Gentile, ha fatto sapere di
aver convocato fra poco me-
no di una settimana una
riunione per affrontare in
maniera approfondita le
varie tematiche.

Sul problema del porto di
Diamante, in questigiorni,
secondo gli uffici regiona-
li: «Si è ampiamente ed a
sproposito parlato senza
avere alcuna cognizione
dei fatti reali». Per questo
motivo, l'assessore Gentile
ha convocato, come confer-
ma una nota dell’Ufficio
stampa della Giunta regio-
nale, per mercoledì prossi-
mo, venticinque gennaio,
alle ore dodici, nella sede
dell’assessorato, un incon-
tro operativo. Oltre al sin-
daco della città di Diamante
Ernesto Magorno e l’im -
presa interessata ai lavori,
parteciperanno alla riunio-
ne il dirigente generale del
Dipartimento infrastrut-
ture, Giovanni Laganà, ed
il responsabile unico del
procedimento, Luigi Zin-
no. «Sarà fatto il punto
sull’attività finalizzata alla
ripresa delle opere di realiz-
zazione del porto ed al suo
rilancio», si conferma.

L’intervento complessi-
vo, sul quale già l’impresa
concessionaria ha investi-
to circa cinque milioni di
euro, prevede l’investimen -
to di ulteriori due milioni e
mezzodi euro,di cui unmi-
lione e mezzo per la “Pas -
seggiata lungomare”, nel-
la prima fase, e novecento-
mila, nella seconda fase,
per il “waterfront” che farà
da “cerniera” per l’inseri -
mento del porto e delle sue
attività con il territorio re-
trostante. «Alavori ultima-
ti –ricordano dalla Regione

- il porto avrà una capienza
di trecentodieci unità, da
7,5 fino a 22 metri, e la
struttura sarà dotata dei
più moderni servizi, neces-
sari ed indispensabili alla
nautica da diporto.

La “Passeggiata lungo-
mare”, prevista nella parte

dei lavori, consentirà di
avere una visione completa
dell’area portuale e di rag-
giungere anche il primo li-
vello degli edifici retro-
stanti al porto».

La Regione Calabria ha
già manifestato preoccu-
pazione riguardo allo stal-

lo dei lavori del porto di Dia-
mante. In un documento
inviato alla società appalta-
trice e diffuso dalla stessa
Ati Icad si legge: “Lo scri-
vente R.U.P. pur prenden-
do atto dei fatti sopravve-
nuti, (in particolare il ritro-
vamento dei reperti archeo-
logici e le conseguenti pre-
scrizioni della Soprinten-
denza ai Beni Archeologici
della Calabria) in conside-
razione dell’attuale avan-
zamento delle lavorazioni e
dello stallo da più tempo de-
gli stessi nonostante gli im-
pegni più volte assunti,
manifesta le proprie preoc-
cupazioni circa il richiama-
to rispetto dei vincoli con-
trattuali”.

Nel documento si fa rife-
rimento ai termini di esecu-
zione dell’opera fissati, se-
condo il contratto, in 21
mesi naturali e consecutivi
dalla consegna dei lavori
avvenuta il 29 marzo 2010.
L'incontro di mercoledì
prossimo alla regione Cala-
bria servirà certamente a
fare il punto della situazio-
ne e ad individuare le vie
d'uscita per cercare di arri-
vare più velocemente possi-
bile e nel migliore dei modi
alla conclusione dell'ope-
ra.

SANTA DOMENICA TA-
LAO –Procedea grandipas-
si la diffusione della disci-
plina del badminton. Come è
noto, il badminton è simile
al tennis; le racchette sono
più leggere e la pallina è so-
stituita da un volano.

Nell'alto Tirreno cosenti-
no, grazie alla passione di
Mauro Filippelli, si sta svi-
luppando questa particola-
re disciplina sportiva. Gra-
zieproprio aquestopartico-
lare impegno, Mauro Filip-
pelli, insegnante di badmin-
ton, è stato nominato refe-
rente scolastico federale
della provincia di Cosenza.
È stato proprio il vice presi-
dente della federazione ita-
liana, Carlo Beninati, ad in-
dividuare nella persona di
Filippelli il referente giusto
per le scuole. Beninati è sta-
to già nell'alto Tirreno co-
sentino ed haavuto modo di
conoscere l'attività di Filip-
pelli e quindidi verificare lo
sviluppo di tale pratica
sportiva. Mauro Filippelli è

già impegnato da tempo
nelle scuole di Santa Dome-
nica Talao ed ora è in procin-
to di insegnare al Liceo Me-
tastasio di Scalea. Sono pre-
viste attività anche in altre
scuole della provincia. Fi-
lippelli ha sottolineato: «E'
un premio per il mio impe-
gno e per la mia passione per
il badminton: gioco bello e
divertente.Ringrazio ilvice
presidente Beninati per
questanomina –ha aggiun-
to - vuol direche crede in me
ed è fiducioso per lo svilup-
po e la divulgazione di que-
sto sport. Ho voluto a tutti i
costi trasportare nelle scuo-
le l’allegria e la passione del
badminton.

A giorni inizierò un per-
corso d’insegnamento al Li-
ceo di Scalea con corsi di ba-
se e a livello agonistico del
mitico gioco del volano.
Quest’anno, inoltre, forme-
rò una squadra che parteci-
perà ai campionati e ai tor-
nei federali del badminton».

m.c.

di CLELIA ROVALE

CETRARO - Clamorosa inizia-
tiva del primo cittadino di Ce-
traro, Giuseppe Aieta, che ha
inteso intervenire con deter-
minazione contro l’ennesimo
atto di inciviltà perpetrato da
qualche cittadino sprovvedu-
to.

Da parte di alcuni cittadini
cetraresi sono state, infatti,
violate, ancora una volta, le re-
gola della raccolta differen-
ziata, con il posizionamento di
rifiuti in pieno centro abitato e
in violazione, quindi, delle
norme previste. Pertanto, il
sindaco Aieta, il vicesindaco,
Ermanno Cennamo, l’asses -
sore comunale all’Ambiente,
Marco Bianco, e il comandan-
te della Polizia municipale
hanno personalmente rovi-
stato tra i rifiuti e sono riusciti
cosi a risalire agli esecutori
dei misfatti.

“Immediate, di conseguen-
za, le sanzioni previste - si leg-
ge in una nota diffusa
dall’Amministrazione comu-
nale di Cetraro a proposito di
quanto accaduto - con elevate
multe ai cittadini incivili, che,
in modo irresponsabile, de-
turpano la cittadina. Un gesto

forte, che vuole trasmettere
all’opinionepubblica ladeter-
minata volontà dell’Ammini -
strazione comunale di far ri-
spettare le regole e di costrui-
re cosi un percorso di civiltà,
indispensabile per trasforma-
re Cetraro in un centro turisti-
co di eccellenza”. “La raccolta
differenziata - si sottolinea su-
bito dopo nella stessa nota -
rappresenta un punto di forza
del più ampio disegno
dell’Amministrazione comu-
nale di migliorare la qualità
della vita dei cittadini e di favo-

rire la crescita mora-
le e civile”. Come è
noto, infatti, il servi-
zio di raccolta diffe-
renziata è partito
nella cittadina tirre-
nica già da qualche
settimana e la stes-
sa,oltre a rappresen-
tare un obbligo di
legge, costituisce
una ricchezza per la
comunità immedia-
tamente spendibile
in termini di vivibili-
tà e qualità della vita.
“Ogni chilogrammo
di rifiuto differen-
ziato, infatti - ha, a
suo tempo, sottoli-

neatoil sindacoAieta,presen-
tando il nuovo servizio contri-
buisce a tenere pulite le aree
verdi e gli spazi collettivi, con-
ferendo decoro a molti luoghi
oltraggiati dalla sporcizia.
L’inizio di un nuovo servizio
di civiltà richiede sempre
un’opera di sensibilizzazione
che coinvolga tutti. Per que-
sto, chiediamo di contribuire
nellasensibilizzazione dei cit-
tadini, affinché nei confronti
del nuovo servizio di raccolta
differenziata si abbia un com-
portamento responsabile».

Praia a Mare. Un confronto chiaro e aperto

Amministrative, l’Mpa
indica nuove strade

per la formazione di liste

Cetrar o

Vela a scuola
Oggi e domani
l’illustrazione
del progetto

CETRARO - Sarà presentato
oggi e domani, nelle scuole
elementari e medie di Cetra-
ro, il progetto “La vela a scuo-
la”, promosso dal Circolo ve-
lico “Lampetia” della cittadi-
na tirrenica con il patrocinio
dell’assessorato allo Sport
del Comune di Cetraro.
«L’obiettivo - si legge in una
nota diffusa dai promotori
del progetto - è quellodi avvi-
cinare gli studenti delle scuo-
ledella cittàalla praticadella
vela, disciplina sportiva al-
quanto appassionantee sug-
gestiva». A sua volta, il Co-
mune di Cetraro favorirà la
realizzazione del progetto e
del programma di lavoro nel-
le scuole, metterà a disposi-
zione i siti prescelti per le pro-
ve di simulazionee curerà gli
aspetti legati al trasporto de-
gli studenti. Alla presenta-
zione interverrannoil sinda-
co di Cetraro, Giuseppe Aie-
ta, il delegato comunale allo
Sport, Carmine Quercia, il
presidente del Circolo velico
“Lampetia”, Ferruccio Riz-
zuti, il dirigente scolastico
dell’Istituto comprensivo di
Cetraro, Pasqualina Moccia-
ro, e il delegato provinciale
del Coni, Aldo Gravina.

Una immagine del porto da realizzare

Giuseppe Aieta

Cosenza Scalea, Belvedere, Cetraro e costa tirrenica

PRAIA A MARE – Il movi-
mento dell'Mpache ieriha in-
vitato le forze politiche a favo-
rire il dibattito nella cittadina
tirrenica, in vista delle pros-
sime elezionisottolinea anco-
ra come sia «Necessaria una
politica di largo respiro che
recuperi il tempo perso in
protagonismi e dualismi che
hanno impoverito Praia a e i
Comuni limitrofi».

La recente battaglia in fa-
vore dell’ospedale ed i disser-
vizi legati alla mobilità e ai
trasporti, hannoreso eviden-
te, secondo l'Mpa, i gravi limi-
ti di una politica spesso liti-
giosa ed asfittica. L'Mpa sot-
tolinea ancora: «Per non in-
correre in futuro in nuove lot-
te prive del dovuto peso politi-
co, c’è bisogno che gli interes-
si del territorio siano al primo
punto di un agenda politica
espressione di partiti, movi-
menti e associazioni, abban-
donando ogni iniziativa che
vive di personalismi e che di
fatto ha allontanato la gente
dalle istituzioni, rendendoci
deboli su ogni fronte. Invitia-
mo pertanto – si legge nella
nota - le forze politiche pre-
senti sul territorio ad uscire
alloscoperto esvolgere ilpro-

prio compito e dovere per un
confronto chiaro, impegnati-
vo e proficuosenza alcun pre-
giudizio e nell’esclusivo inte-
ressedellacollettività esepoi
ci si vuol dividereche lo si fac-
cia sulle idee, visioni, proget-
ti e nonsulle persone.Nessu-
no si arroghi la presunzione
di essere superiore all’altro,
coloro che sono realmente
mossi da sani propositi e dalla
voglia di far bene, sapranno
concretamente sedersi ad un
tavolo per un sano confronto
senza la pretesa di imporre
aprioristicamente il proprio
gruppo opersona. Ènecessa-
rio ripartire e correggere il ti-
ro, siamo certi che le persona-
lità scese fino ad ora in cam-
po, tutteanimate daspirito di
servizio, non hanno alcuna
difficoltà a retrocedere di un
passo per far spazio alla Poli-
tica cheguardi in altoe lonta-
no, che discute e propone, che
costruisce il futuro.

Vogliamo contribuire ad
un progetto partecipato e
condiviso dalla maggioranza
deicittadini attraverso le for-
ze politiche, imprenditoriali
e sociali disponibili ed aspet-
tiamo fiduciosi».

m.c.
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